



Sr.

Ministro de Relaciones Exteriores, Comercio Internacional y Culto  
De la República Argentina  
Santiago Cafiero

Sra.

Directora de Derechos Humanos  
Ministerio de Relaciones Exteriores, Comercio Internacional y Culto  
De la República Argentina  
Cecilia Meirovich

Ciudad Autónoma de Buenos Aires, 24 de noviembre de 2022

De nuestra consideración:

Tenemos el agrado de dirigirnos a ustedes desde la Iniciativa por los Principios de Derechos Humanos en la Política Fiscal<sup>1</sup> con motivo de la próxima renovación de integrantes de la Comisión Interamericana de Derechos Humanos (CIDH), a fin de solicitar al gobierno argentino que formule la postulación de Juan Pablo Bohoslavsky para dicho organismo. Juan Pablo Bohoslavsky acredita una sólida formación académica y gran compromiso y extensa experiencia en el campo de los derechos humanos, habiendo forjado a lo largo de su carrera una vocación incansable en la promoción de cambios estructurales tendientes a revertir y reparar violaciones de derechos humanos, especialmente en el campo de la justicia social, económica y fiscal.

La Iniciativa por los Principios de Derechos Humanos en la Política Fiscal es un proyecto que nuclea a diversas organizaciones de la sociedad civil de América Latina y a un conjunto de especialistas en derecho y economía, con el objetivo de promover políticas

---

<sup>1</sup> Ver al respecto <https://derechosypoliticafiscal.org/es/>

fiscales alineadas con los derechos humanos. Juan Pablo Bohoslavsky forma parte del Comité de expertos y expertas de la Iniciativa que trabajó en la redacción de los Principios de Derechos Humanos en la Política Fiscal lanzados por la Iniciativa<sup>2</sup>. En este documento, a partir de un análisis riguroso de distintas fuentes, se sintetizaron y tradujeron en guías de política pública los estándares de Derechos Humanos aplicables a la Política Fiscal. En su rol en la Iniciativa Juan Pablo Bohoslavsky ha demostrado una significativa apertura para el trabajo colectivo e intersectorial, un profundo conocimiento de temas variados de derechos humanos, y una notable sensibilidad a las vulneraciones de derechos que viven ciertas personas y grupos a lo largo de la región.

Como Experto Independiente en Deuda y Derechos Humanos de la Organización de las Naciones Unidas entre 2014 y 2020, el Sr. Bohoslavsky trabajó en una diversidad de temas fundamentales para revertir las enormes desigualdades que afectan a nuestra región; tales como la responsabilidad de las Instituciones Financieras Internacionales en la promoción de políticas económicas regresivas, el impacto de la deuda privada en la vulneración de derechos, la reestructuración y sustentabilidad de las deudas, los fondos buitres, los flujos ilícitos de fondos y los paraísos fiscales, la desregulación del mercado de trabajo, y el impacto de las reformas económicas en grupos en especial situación de vulnerabilidad, entre muchas otras. El innovador trabajo realizado por Juan Pablo Bohoslavsky en ese rol ha nutrido, y sigue nutriendo, las acciones de la Iniciativa.

Desde la Iniciativa consideramos de enorme importancia que los puestos en organismos como la Comisión Interamericana de Derechos Humanos se encuentren en cabeza de personas que, como el dr. Bohoslavsky, han demostrado un claro compromiso con los derechos humanos y la justicia fiscal. A ello se suma su extensa trayectoria académica y su profunda experiencia de trabajo con organismos de derechos humanos y organizaciones de la sociedad civil, las cuales acreditan sus calificaciones para llevar adelante un aporte sustantivo en la CIDH.

Quedamos a su disposición para proporcionarles cualquier información adicional que pudieran requerir y les saludamos muy cordialmente,

Iniciativa por los Principios de  
Derechos Humanos en la Política Fiscal

---

<sup>2</sup> Los Principios de Derechos Humanos en la Política Fiscal, disponibles en [https://derechosypoliticafiscal.org/images/ASSETS/Principios\\_de\\_Derechos\\_Humanos\\_en\\_la\\_Politica\\_Fiscal-E-S-VF-1.pdf](https://derechosypoliticafiscal.org/images/ASSETS/Principios_de_Derechos_Humanos_en_la_Politica_Fiscal-E-S-VF-1.pdf)